

Sehr geehrte Damen und Herren,

man kann unser Schiff an der Kurpfalzbrücke in Mannheim barrierefrei erreichen.

Aber das Schiff selbst ist **nicht behindertengerecht** gestaltet.

Man kann jedoch mit einem Rollstuhl an Bord kommen.

Dazu muss man im Schiff 6 Stufen nach oben oder nach unten (Breite der Treppen ca. 70 cm).

Sofern der Behinderte nicht stark übergewichtig ist, der Rollstuhl normale Abmessungen hat

(kein elektrischer Rollstuhl) und eine „**tatkräftige**“ Unterstützung dabei ist, bekommen wir denjenigen an Bord.

Allerdings kommt man mit dem Rollstuhl nicht in die Toiletten (Türen zu schmal).

Dies zu Ihrer Information.

